



那珂湊第三小学校



学校だより 令和5年10月20日発行 No.11

10月10日 後期がスタートしました

後期の始業式が行われ、校長から全校児童に、以下のような内容の話をしました。

後期も「あいさつ・あんぜん・あきらめない・ありがとう」の4つの「あ」を大切に生活・行動してください。遠足や宿泊学習が思い出に残る楽しい行事となるように、みなさん一人一人が力を合わせてください。また、勉強や運動をしっかりとって、かしく強くなりましょう。本をたくさん読みましょう。学校を休まない、いやなことから逃げない、難しく苦しくても決してあきらめないで努力しましょう。いじめや困ったこと、悩んだことがあったら、担任の先生など話しやすい大人の人に、遠慮なく相談してください。先生たちは、いつでもみなさんの味方です。児童のみなさんのために、先生たちも全力でがんばります。

令和5年度後期が、もっともっと楽しい学校になるよう、児童のみなさん、そして先生たち、全員で心と力を合わせて、がんばっていきましょう。



10月11日

第4回たてわり班活動

全校児童がグラウンドに集まり、たてわり班対抗「しっぽとりゲーム」をしました。スズランテープでつくった「しっぽ」をおしりにつけて、互いに取り合い楽しみました。



10月12日 第2回コミュニティ・スクール

第2回学校運営協議会(コミュニティ・スクール)を開催しました。外部委員4名(1名欠席)が参加し、授業を参観していただきました。その後の協議では、学校から前期学教評価結果や児童の生活・学習の様子について説明し、外部委員からご意見をいただきました。また、児童の学びを豊かにする体験学習や地域人材の活用について、外部委員と全教職員が意見交換をしました。



10月13日

遠足(1年生)

1年生がアクアワールド大洗水族館に遠足に行きました。ダイナミックなイルカショーやかわいいアシカショー、館内の海の生き物などを見学したり、みんなでお弁当を食べたりしました。小学校で初めての遠足はとても楽しかったです。

